

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 03.03.2015

Anfrage Nr.: 0013/2015/FZ
Anfrage von: Stadtrat Pfeiffer
Anfragedatum: 20.01.2015

Betreff:

Bänke vor dem Rathaus

Im Gemeinderat am 29.01.2015 zu Protokoll genommene Frage:

Ich habe eine Frage zu den vier Bänken, die vor dem Rathaus stehen. Ist bekannt, welche Kosten dadurch anfallen, diese ständig auf- und abzubauen. Und wie viele Stunden fallen über das Jahr verteilt hierfür an?

Antwort:

Im Jahr 2014 mussten die Bänke für den Heidelberger Herbst und den Weihnachtsmarkt abgebaut werden. Der Lagerraum wurde für den Zeitraum der Veranstaltung durch das Landschafts- und Forstamt, Regiebetrieb Gartenbau zur Verfügung gestellt.

Die Kosten für Auf- und Abbau sowie Einlagerung einer Bank beliefen sich hierbei auf ca. 80 € je Bank, jeweils pro Event.

Zum Heidelberger Herbst wurden insgesamt 49 Bänke und zum Weihnachtsmarkt 15 Bänke bewegt. Die Kosten der Logistik wurden von den Veranstaltern des jeweiligen Events getragen.